



HIDEAWAYS HOTELS[®]

Hotels & Villas with Personality

Schlusshotel Fiesensee



SCHLOSSHOTEL FLEESEENSEE



SCHLOSSHOTEL FLEESEENSEE

Schlosshotel Fleesensee
 Director: Björn Volz
 Schlossstraße 1
 D-17213 Göhren-Lebbin
 Phone: 00 49 / (0) 3 99 32 / 8 01 00
 Fax: 00 49 / (0) 3 99 32 / 80 10 35 90
 schlosshotel@fleesensee.de
 www.schlosshotel-fleesensee.com

136 rooms and suites.
 Prices depending on category and season.

Distance from airport:
 Rostock-Laage 68 km
 Berlin-Tegel 142 km
 Hamburg-Fuhlsbüttel 232 km

Das 1842 als Jagdschloss erbaute Domizil zählt zu den schönsten deutschen Schlosshotels. Die stilvollen Zimmer und Suiten sind opulent ausgestattet. Unter der Leitung von Küchenchef Reinhard zur Kammer werden Feinschmecker in mehreren Restaurants kulinarisch hervorragend verwöhnt. In der schicken Cocktailbar „Bar 1842“ bereitet der Barchef, selbst Deutscher Meister im Cocktailmixen, über zweihundert Cocktails zu. In der SPAworld Fleesensee erwarten den Gast unvergessliche Momente. Etwas ganz Besonderes ist das Medical-SPA unter Leitung von Dr. Juliane Bodo. Sie behandelt mit dem Non-Invasive-Verfahren und hat sich auf die CoolSculpting®-Methode spezialisiert. Das Resort bietet 42 Sportarten zu Land und auf dem Wasser, das Fitness-Studio ist mit modernsten Geräten von Life-Fitness ausgestattet. Der Golfclub Fleesensee gehört mit seinen fünf Golfplätzen und dem Restaurant „Genusswerkstatt“ zu den beeindruckendsten Anlagen der Welt.

Build in 1842 as a hunting manor, the residence ranks as one of Germany's most beautiful stately home hotels. The elegant suites are opulently appointed. Under the auspices of Executive Chef Reinhard zur Kammer, the hotel's restaurants offer superb culinary treats to delight the palate of discerning gourmards. In the cocktail bar 'Bar 1842', the head bartender (and German Champion in cocktail mixing to boot) has over two hundred cocktails in his repertoire. The Fleesensee SPAworld is a place of blissful relaxation. Very notable is the Medical Spa under the direction of Dr. Juliane Bodo. She offers non-invasive beauty treatments and specialises in the CoolSculpting® method. The resort, furthermore, boasts no fewer than 42 sport activities on land and on water, as well as gym with state-of-the-art Life-Fitness equipment. Fleesensee Golf Club, with five golf courses and restaurant 'Genusswerkstatt', ranks among the most stunning golf venue resorts in the world.



HIDEAWAYS
HOTELS

Benefit

Dreistündige Range-Rover-
 Ausfahrt inklusiver vitaler
 Verpflegung.

Three-hour Range Rover
 ride inclusive vital catering.